

## fédération française des Échecs

Agréée par le ministère de la jeunesse et des sports Membre fondateur de la fédération internationale des échecs

## Communiqué de presse

3 septembre 2013

## Un champion du monde à Châlons-en-Champagne



L'ancien champion du monde d'Échecs Garry Kasparov sera présent à la Foire Internationale de Châlons-en-Champagne le 8 septembre. Ambassadeur des Échecs, le célèbre champion parcourt inlassablement le monde pour promouvoir sa discipline. Fortement engagé pour l'introduction des Échecs dans les écoles, il participera prochainement à un colloque international à l'UNESCO à ce sujet.

En mars 2012, le Parlement Européen a encouragé la pratique des Échecs dans l'ensemble des établissements scolaires européens. Discipline exigeante, le jeu d'échecs a démontré son efficacité pour lutter contre l'échec scolaire. En France, plus de 400 000 jeunes sont initiés chaque année, soulevant l'enthousiasme des enseignants et des parents sur l'effet bénéfique de sa pratique.

La Fédération française des Échecs (F.F.E.) soutient ce grand projet européen. Les 900 clubs français et des centaines de bénévoles et professionnels assurent l'enseignement dans les écoles françaises, mais aussi dans les quartiers sensibles, hôpitaux et maisons de retraite. La F.F.E., emmenée par son nouveau président, Diego Salazar, est devenue ainsi un acteur majeur du lien social et solidaire.

Rendez-vous le 8 septembre à 10h30 sur le stand de la ville de Châlons-en-Champagne.

## Contact presse :

Joëlle Mourgues – 01 39 44 65 81 – 06 62 78 47 25 Joelle.mourgues@echecs.asso.fr